

# *Venezuela rechazó comunicado del Departamento de Estado de EEUU*

---



## **Venezuela rechaza comunicado del Departamento de Estado de Estados Unidos**

Caracas, 24 ene (RHC) Venezuela rechazó hoy en forma categórica, un comunicado del Departamento de Estado de Estados Unidos, con relación a la reciente desactivación de operaciones terroristas, que buscaban desestabilizar el país y sembrar hechos de violencia.

El canciller venezolano, Yván Gil, indicó en una nota oficial divulgada, que el Gobierno estadounidense perdió “la brújula moral”.

Por un lado, dijo, pretende condenar a Venezuela por tomar acciones en el marco de la Constitución y las leyes para preservar la paz, mientras que por el otro arresta a manifestantes verdaderamente pacíficos contra el genocidio en Gaza y pretende cercenar su libertad de expresión.

El texto señaló que con “tal falta de coherencia”, no sorprende que Washington abogue a favor de los artífices de las operaciones terroristas frustradas en Venezuela y que, incluso, les brinde su

posicionamiento cómplice.

Estimó que defender “estas acciones desestabilizadoras” fomenta la violencia y atenta contra el normal desarrollo del proceso electoral de 2024.

La nota oficial subrayó que la acción decidida por parte de la Fiscalía General de la República, las autoridades competentes y la convicción democrática del pueblo venezolano, “son y serán la garantía suficiente de nuestro proceso electoral”.

Aseguró que a pesar de las amenazas, el intervencionismo evidente y el chantaje imperialista, se “desarrollará en el país con pleno ejercicio de su soberanía y con garantías de paz”.

El presidente del Parlamento de Venezuela, Jorge Rodríguez, manifestó sentirse profundamente preocupado por las evidencias de la participación de la CIA y la DEA en intentos de asesinato del presidente Nicolás Maduro y su ministro de Defensa Vladimir Padrino.

En un mensaje divulgado anoche en su cuenta X, en respuesta a declaraciones de Brian A. Nichols, subsecretario de Estado para Asuntos del Hemisferio Occidental, el diputado manifestó que ambas instituciones son del “Gobierno que usted representa”.

Rodríguez reiteró su preocupación profunda de que la “respuesta obvia y frecuente de ustedes es negar los hechos sin siquiera atender la evidencia”.

El fiscal general venezolano, Tarek William Saab, reveló el pasado lunes 5 planes conspirativos orquestados por la ultraderecha nacional que pretendían acometer acciones terroristas y de magnicidio contra el jefe de Estado y de insurrección.

En rueda de prensa, el alto funcionario venezolano explicó en detalles lo actos violentos planificados desde mayo de 2023 y fueron develados y desmantelados por los cuerpos de inteligencias venezolanos.

Las decenas de detenidos (32) están convictos y confesos y han aportado información extraordinaria del “plan brutal” contra la gran mayoría del pueblo venezolano y la sociedad democrática, señaló.

Saab mostró dos videos en el que individuos involucrados ofrecieron los pormenores de las acciones criminales, en las que los militares implicados fueron, en los cinco casos, captados en Colombia con la participación directa de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y la Administración de Control de Drogas (DEA) estadounidenses. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/345306-venezuela-rechazo-comunicado-del-departamento-de-estado-de-eeuu>



# **Radio Habana Cuba**